
CDU Fraktion Höver                                                                                    Höver, 16.4.19                
Fraktionssprecherin, Elisabeth Schärling
Am Schulhof 8
31319 Sehnde Höver         

An den Ortsbürgermeister Christoph Schemschat 
und 
den Bürgermeister der Stadt Sehnde, C. J. Lehrke

Antrag : Die Verwaltung der Stadt Sehnde wird beauftragt, bei der Region Hannover,
 die Ausbesserung des Radweges zwischen Höver und Bilm zu beantragen.

Begründung:
Der Fuß- und Fahrradweg weist mind. 3 sehr große Höhenunterschiede zwischen den Bodenplatten 
auf. Diese wurden notdürftig mit Asphalt angeglichen und ein Verkehrsschild weist auf die 
schlechten Wegverhältnisse hin.
Seit über 5 Jahren weisen wir bei jeder Ortsbegehung auf diesen Sachstand hin. Die 
Höhenunterschiede sind mittlerweile so groß geworden, dass die Sicherheit nicht mehr 
gewährleistet ist. Diesen Weg benutzen u.a. die Grundschulkinder aus Bilm, Berufstätige und viele 
Menschen zur Naherholung.
In der Nacht bilden die 3 Stufen im Radweg ein enormes Risiko.
Die Förderung des Radverkehrs ist ein wichtiges politisches Ziel der Region Hannover und auch der
Stadt Sehnde. Ob und wie oft das Fahrrad anstelle des Autos genutzt wird, hängt direkt mit dem 
Zustand der Fahrradwege zusammen.
Wir beantragen deshalb die zügige Umsetzung der Reparaturmaßnahmen, um die 
Verkehrssicherheit zu verbessern und bitten die Stadt Sehnde, sich dafür einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Elisabeth Schärling
Wolfgang Großmann 
Daniela Loepert


